

Dongjak Bridge Seoul, Corée

Projet de coloration des colonnes de la station ferrovière pour le décor de la communication du dernier Galaxy de Samsung

Les colonnes servant de pilotis à l'un des ponts de Séoul franchissant la rivière Han ont longtemps conservé la couleur grise de leur béton coulé. Pris d'une envie de couleur pour la promotion du dernier Galaxy de Samsung, Cheil Worldwide, l'agence de communication pense à **a3dc** pour recolorer la ville et présenter cette forêt de piliers comme les coréens ne l'ont jamais vue, jamais imaginée. La couleur en support d'une campagne de communication pour le marché coréen...



contactez-nous 

contact@a3dc.paris
+33 (0)1 42 02 34 86



www.a3dc.paris
[@a3dc](#) [#a3dc](#)

